

La realización de una actividad de extensión entre la Facultad de Ingeniería y el Centro de Extensión Universitario de Miramar es de gran importancia para los emprendedores de cosmética natural de la zona. Este tipo de colaboración permite la construcción de conocimientos técnicos y científicos con los emprendedores y la integración con sus saberes, fortaleciendo su capacidad de innovación y mejorando la calidad de sus productos.

Las actividades propuestas se enfocan en la extracción de aceites esenciales de elementos de la región y la formulación de técnicas de elaboración de jabones. Esta dinámica brinda a los emprendedores la oportunidad de aprender técnicas especializadas y aprovechar los recursos naturales de su entorno para crear productos únicos y auténticos. Esto no solo les permite diferenciarse en el mercado, sino también preservar y valorar la biodiversidad local. La actividad de extensión también fomenta la creación de una red de colaboración entre los emprendedores y la Academia, promoviendo el intercambio de ideas y experiencias. Este enfoque colaborativo y multidisciplinario contribuye a la creación de soluciones innovadoras y sostenibles en el campo de la cosmética natural.